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ATRAVÉS DA TRANSERP, INSTALAÇÃO
DE MAIS LINHAS DE ONIBUS, QUE
ATENDA O BAIRRO JARDIM PAULO

GOMES ROMEO .

SENHOR PRESIDENTE

»CONSIDERANDO a aIrlbulção de fwscahzação do exercício da
vereança.

consuma/anno a necesswdade de deslºcamento da população.

-CDNS|DERANDOafluxo de passageiro nas pnmeuas horas da manha
é mmm grande (sh as 9h).

-CONSIDERANDO a precária sumaçao em que se encontram o
transporte púbhco de passageiros. uma vez que na flagrante
aglomeração

CONSIDERANDO que amda estamos em tempus de pandemwa e quee
aglomeração descrita acima e contra as normas sanitárias de combate
à eum—19.

VREQUEREMOS. na forma regimental, que sela nflciada a Preíellura
Munvcwpal através Transerg para que tome as pmvrdênmas necessanas
Após sela dado retorno a esta Casa de Les

Sala das Sessões. de novembro de 2021
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